

# Höhlenkonzert & Trommelkreis

**Christoph Haas** und **Banda Maracatú**

Gäste:

**Susanne Schietzel-Mittelstraß** (eisezeitliche Flöten)

**Manfred von Bebenburg** (klingende Steine)

Samstag, **22.6.2013**, 19 Uhr

Samstag, **28.9.2013**, 18 Uhr

# Hohler Fels

# Erde, Feuer, Wasser, Luft – die Kraft der Elemente



Als magischer Ort wird der Hohle Fels seit Urzeiten aufgesucht. Das zeigen sensationelle archäologische Funde wie die weltberühmte „Venus von der Alb“. Hier lässt sich die stärkende Kraft der Elemente intensiv erfahren. **Christoph Haas** und **Banda Maracatú** trommeln und singen beim flackernden Schein des Feuers. Archaische Musikinstrumente wie Rahmentrommeln, Musikbögen und Rasseln weben pulsierende Rhythmen, die sich mit mehrstimmigem Gesang im Höhlendom zu magischen Momenten verdichten. Im Anschluss an das Konzert sind alle Besucher eingeladen zum gemeinsamen Musizieren im Kreis der Trommeln.

*„Ich war dabei in der Höhle und beim Trommeln auf der Wiese. War das eine Energie! Tore hatten sich geöffnet. Alle fühlten sich wohl, denn um sie herum wurde die Melodie ihres Herzens gespielt. Soviel Freude und Spaß hatte ich schon lange nicht mehr. Ich möchte mich ganz herzlich bedanken. Im nächsten Jahr bin ich bestimmt wieder dabei.“*

Der Hohle Fels liegt auf der Schwäbischen Alb zwischen Blaubeuren und Schelklingen. In der Höhle ist es feucht und kühl. Bitte passende Kleidung, Schuhe und Sitzunterlage mitbringen. Die eigenen Instrumente bis zum Beginn des Trommelkreises im Auto lassen.

Karten direkt am Höhleneingang: Erwachsene 12 €, Kinder 8 €, Familienkarte 25 €

Kartenreservierung: [mail@christoph-haas.eu](mailto:mail@christoph-haas.eu) / Anreise und weitere Infos: [www.christoph-haas.eu](http://www.christoph-haas.eu)

